
An die Mitglieder des Ausschusses für
Umwelt, Stadtgestaltung und Wohnen

20.11.2018

Anfrage der Fraktion DIE LINKE & PIRATENvom 08.10.2018 zur Sitzung des 
Ausschusses für Umwelt, Stadtgestaltung und Wohnen am 07.11.2018
„Veränderungen im Baumbestand“ (Drucksache Nr. 12375-18)

Sehr geehrte Damen und Herren,

zu der o.g. Anfrage nehme ich wie folgt Stellung:

Zu den Fragen 1 und 2:

Jahr Fällungen Nachpflanzungen Kosten Nachpflanzung incl. Pflege und 
Wässerung

2016 1034 917 2016 bis 2018 insgesamt
3.814.436,11 €2017 708 730

2018 862 1596
Aus den Zahlen wird deutlich, dass bezüglich des Dürrejahres2018 bisher keine 
Auffälligkeiten zu verzeichnen sind.

Zu Frage 3:

In den Jahren 2016 und 2017 wurden für 3010 Bäume Fällgenehmigungen erteilt. An 
Verwaltungsgebühren wurden in den beiden Jahren insgesamt 158.850,40 € eingenommen, 
dazu kamen noch 80.286,22 € im Zusammenhang mit Ausgleichszahlungen, welche immer 
dann anfallen, wenn eine Ersatzpflanzung nicht geleistet werden kann. 

Ludger Wilde


